

ROUILLACAIS : LA PALÈNE INVITE À DÉGUSTER DU THÉÂTRE



Un port de pêche, c'est le lieu où se croisent les personnages cabossés de « A la criée ». Photo Walter Bilirnt

publié le 13 novembre 2023 à 17h16.



Écouter

Rouillacais : La Palène invite à déguster du théâtre

00:00/00:00

Julie Rossignol jouera trois fois son spectacle intimiste « A la criée » au sein des Logis de Mortier à Val-d'Auge et de L'Haumont à Genac-Bignac du 16 au 18 novembre. Des rendez-vous festifs et de dégustation.

Ce sont trois soirées théâtrales pas comme les autres que propose [La Palène](#) du jeudi 16 au samedi 18 novembre à Val-d'Auge et Genac-Bignac autour du spectacle « A la criée » (1). Du théâtre d'objets et de choses où l'artiste du [TOC Théâtre](#) Julie Rossignol, seule en scène, fait vivre un port de pêche et les personnages qui gravitent autour, M. Tambour, Arman, José et Émilie, la patronne du bar L'Océan, tous porteurs de fragilités. Des destins cabossés qui se croisent au rythme des marées dans un dispositif scénique pensé pour que le spectateur soit au plus proche du jeu, car Julie Rossignol revendique un théâtre de l'intimiste où les gueules cassées par la vie font la beauté de l'humanité.



Charente Libre

Crues en Charente : un mort et un blessé grave à Fontclaireau

É / MONDE SPORT FAITS DIVERS SORTIES CL TV IMMOBILIER CARNET ANNONCES LÉGALES

Une pièce sensible qui va se prolonger en rendez-vous populaires jeudi et vendredi au sein du Logis de Mortier, qui propose en vente directe à la ferme des fruits et légumes depuis plus de 25 ans à Val-d'Auge, et samedi au Logis de L'Haumont à Genac-Bignac à l'invitation des Fouchier, propriétaires des lieux, et du comité des fêtes. Apéro dinatoire à base de produits locaux, théâtre et concert de jazz manouche sont ainsi proposés au Logis de Mortier avec ses partenaires, La Belle Hélène, La Bulle de Chèvre, La Maison Tiphonnet et le Bardonneau. Avant la dernière des trois soirées programmée dans une petite chapelle du XVe siècle, au Logis de L'Haumont, qui se prolongera par un dîner aux couleurs de la mer.

(1) Jeudi 16 et vendredi 17 novembre à 19h au Logis de Mortier à Val-d'Auge et samedi 18 novembre à 19h à L'Haumont à Genac-Bignac. Tarif unique 25€. Réservation au 05.45.96.80.38.

LES SUJETS ASSOCIÉS

Val-d'Auge

Culture et Loisirs

Genac - Bignac

Théâtre

Grand-Cognac

Charente

La Charente libre 11/2023

La Palène a conquis Val-d'Auge avant Bignac, ce soir

Sortir des murs du Vingt-Sept pour être au plus près des gens, c'est une mission que s'est fixée l'association de développement culturel La Palène. Ainsi, de temps en temps, sont programmées des soirées dans des petites communes des environs ou chez les habitants du territoire. La première soirée du genre de la saison a convié le public au logis du Mortier à Val-d'Auge, chez la famille Lucas, qui produit et vend une belle variété de légumes et fruits, d'avril à décembre.

Sur les planches ce soir-là, une jeune comédienne de la troupe rochelaise le TOC Théâtre, pour un seul-en-scène intitulé « À la Criée ».

Un texte d'une belle sensibilité et une interprétation inspirée et bien sentie de Julie Rossignol. Le tout proposé dans une grange aménagée de la Ferme du Logis du Mortier qui abrite habituellement la boutique des producteurs. Un ca-



Le cocktail dînatoire à base de produits locaux a été apprécié au logis du Mortier. PHOTO CL

dre peu conventionnel avec de simples bancs de bois pour s'installer. Voilà qui sentait bon la philosophie saltimbanque, climat intimiste en sus. Quand on saura que la soirée s'est prolongée par un cocktail dînatoire généreux et riche de mille

saveurs (vin chaud inclus avec une délicieuse soupe aux courges et potimarrons), on comprendra mieux alors la raison des visages réjouis en fin de soirée. Dont celui du maire Bernard Salamand : « C'était une belle soirée, qui fait honneur à Val-

d'Auge, avec des producteurs et des produits de la commune, partagés dans une ambiance bon enfant par les habitants réunis autour de quelques fidèles de La Palène. Un grand bravo aux organisateurs et aux bénévoles ». « C'est le genre de soirée qui fait vivre le territoire et qui témoigne d'une volonté de bonheur paisible chez les ruraux du pays », apprécie pour sa part, Monique, ostéopathe à Rouillac. « La Palène a bien rempli sa mission d'aller un peu partout au contact des gens. C'est une belle expérience à renouveler, cela permet de développer le lien social », estime de son côté Bernard, agriculteur de 77 ans, presque à la retraite. Après une deuxième tournée hier soir à Val-d'Auge, portée par le même tandem performant « Palène-Logis du Mortier », les artistes évolueront ce soir au Logis de Lhaumont, à Bignac, à 19h.

Gérard GUIDIER